



Sozialdemokratische Partei Österreichs Ortsorganisation ATZENBRUGG

SPÖ Gemeinderatsfraktion

Betr.: Stellungnahme zu TOP 5 „Brief der Ortsbauern“

Atzenbrugg, am 19. April 2022

Schriftliche STELLUNGNAHME der SPÖ-Fraktion zum Tagesordnungspunkt 5 der Gemeinderatssitzung vom 19. April 2022: „Brief der Ortsbauern“

1. Die SPÖ-Fraktion unterstützt die berechtigten Anliegen der Ortsbauern um Mitsprache bei der Erstellung des Örtlichen Entwicklungskonzepts. Weiters sollten aber auch die Grundeigentümer eingebunden werden, die nicht Bauern sind.

2. In Sieghartskirchen wurde im Februar 2021 mit der Konzepterstellung für eine neue Raumordnung begonnen. Bgm. Josefa Geiger sagte: „Es ist eine große Verantwortung, die ich nicht alleine tragen kann. Deshalb habe ich **alle Parteien zum Arbeitsgespräch mit unserem Raumplaner eingeladen.**“

(Quelle: Pressemeldung der Marktgemeinde Sieghartskirchen vom 18.02.2021)

Warum geht das in Sieghartskirchen und nicht in Atzenbrugg, beide werden doch von der gleichen Partei geführt?

Atzenbrugg, am 19. April 2022

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Kilbinger Rain'. There is a small mouse cursor icon over the signature.